

Warum EVG-Listen wählen?

Wir sind für alle Beschäftigten da,
dazu zählt auch die Verwaltung!

Wir leben Gemeinschaft. Für uns als EVG gibt es keine Eisenbahnerinnen und Eisenbahner erster oder zweiter Klasse.

Es mag Gewerkschaften geben, die unsere Kolleginnen und Kollegen in der Verwaltung verhöhnen und diese mehr oder weniger als überflüssig bezeichnen. Wir tun das nicht.

Die Eisenbahn ist ein Verbundunternehmen, bei dem die einzelnen Geschäftsbereiche wie Zahnräder ineinandergreifen. Ohne unsere Kolleginnen und Kollegen in der Verwaltung, die oft sehr engagiert im Hintergrund arbeiten, würde vieles nicht funktionieren: von der Materialbestellung über die notwendigen Formalien zur Dienstregelung bis hin zur Gehaltsabrechnung.

Wir sehen bei Eisenbahn und Bus immer den Menschen – die Kollegin, den Kollegen – der gewerkschaftliche Unterstützung braucht und dem wir als EVG helfen wollen und können.

Das ist der Grund, warum wir erfolgreich unsere Gemeinschaft leben. Unsere EVG-Betriebsrätinnen und Betriebsräte sind auch für die Verwaltung da und werben bei der Betriebsratswahl wieder um euer Vertrauen.